

10 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADO ABUNDIO PEREGRINO GARCÍA.
PARTIDO DEL TRABAJO.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "TOMA DE PROTESTA DEL GOBERNADOR EDUARDO RAMÍREZ AGUILAR".

Con su venía diputado presidente, honorable asamblea, distinguidas personalidades que nos acompañan, medios de comunicación, y quienes nos escuchan a través de las plataformas digitales. El día domingo 8 de diciembre, se inició la historia de nuestro querido estado de Chiapas, una nueva era, bajo el liderazgo de un hombre comprometido con la transformación y el bienestar de su pueblo, el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar. Quien tomó la protesta de ley como Gobernador Constitucional del Estado, ante esta soberanía y ante su pueblo. El Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, chiapaneco de nacimiento, un hombre que desde hace mucho tiempo y que, sin duda, en la etapa de su campaña como candidato a la gubernatura se ganó el corazón de cada una de las y los chiapanecos, devolviendo la confianza a un futuro más próspero y de mejores noticias. Escuchó siempre las necesidades de su pueblo, nos hizo resurgir a nuestra identidad histórica, con valores y una propuesta humanista en que el pueblo y gobierno avancen juntos rumbo a un nuevo capítulo de paz y bienestar. Nos hizo reflexionar y regresar así mismo, a nuestra tierra, a nuestra gente, a abrir nuestras conciencias, a sentirnos orgullosos de nuestros orígenes, a ser inspiradores de hombres y mujeres. A abrazar nuestro corazón al humanismo transformador. Su trayectoria profesional como abogado, siempre actualizándose, desde su desempeño como Presidente Municipal de Comitán de Domínguez, Diputado Local, que fue Presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, así como Presidente de la Junta de Coordinación Política de este Congreso Local, Diputado Federal digno representante de Chiapas, hasta su toma como Gobernador y Presidente del Senado, catedrático, escritor, siempre al servicio de la patria. Sin duda, queda demostrado que el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, se encuentra preparado para llevar las arcas de las causas de su pueblo y de los principios de la cuarta transformación. Indudablemente, el segundo piso de esta cuarta transformación, llega a Chiapas con un proyecto claro, hacer del poder político un instrumento para construir un Estado más equitativo; un Estado donde la justicia social sea una realidad tangible, promover una democracia sustantiva que eleve los niveles de vida de manera imparcial, dentro del marco de las libertades; respetando las leyes; respetando a las instituciones, quienes habrán de ganarse la confianza de las y los chiapanecos, y que así será, porque lo conducirá un hombre preparado y de grandes convicciones para este bello Estado, el Doctor Eduardo

Ramírez Aguilar, nuestro gobernador. Un Estado que hace 200 años decidió por voluntad, anexarse a un gran país; México 200 años, en que Chiapas no ha olvidado su origen, sus costumbres, sus tradiciones, su cultura, su tierra, necesitamos que Chiapas sea considerado como un gran Estado que dota de riquezas para otros estados del país. Desde luego lo vamos a lograr, con nuestra presidenta, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, y nuestro Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, y en unidad haremos la fuerza. El Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo que me honró en representar en esta Sexagésima Novena Legislatura del Congreso del Estado, expresamos nuestro firme respaldo a este nuevo inicio, a esta nueva era, a nuestro Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar. Vamos a generar todas y todos, las reformas e iniciativas que garanticen la paz, prioricen a nuestros pueblos indígenas, impulsen al desarrollo económico, social y cultural, a favor de la educación inicial, de nuestros jóvenes que son el futuro, a cerrar brechas de la innovación y tecnología, y de todas aquellas reformas, que permitan a nuestro Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, lograr el objetivo y transformar nuestro hermoso Estado, en bienestar y fraternidad. Finalizo diciendo, que el Partido del Trabajo, seguirá siendo aliado de las causas justas, siempre y al lado de los que menos tienen, muchas gracias, y el mayor de los éxitos al Gobernador Constitucional de nuestro Estado Libre y Soberano de Chiapas, Doctor Eduardo Ramírez Aguilar. Bienvenido Gobernador Constitucional de Chiapas Eduardo Ramírez Aguilar. Muchas gracias diputadas y diputados y público presente. Gracias presidente.